



Mengapa Tiga Ayah Kesulitan Menyelesaikan Tugas Mendidik Anak yang Sederhana

Description

Mengapa Ayah Tidak Tahu Cara Melipat Stroller?

Memiliki anak adalah pengalaman yang penuh tantangan, di mana orangtua dapat mencatat setiap momen yang mereka alami dengan setiap pencapaian besar. Ada momen pertama Anda mengganti popok di tempat umum, pertama kali anak balita Anda berjalan, pertama kali mereka jatuh. Setiap pengalaman meningkatkan keterampilan seorang orangtua, memberikan mereka piala kehormatan baru untuk dibanggakan.

Namun, ada kemenangan orangtua yang lebih sulit untuk didapat daripada yang lain, seperti yang ditemukan oleh sekelompok ayah. Ketika 3 ayah gagal menyelesaikan tugas orangtua sederhana, seorang wanita menyelamatkan hari dengan satu tangan saja.

Sebuah posting TikTok viral menangkap seorang ayah sendirian di luar sana, mencoba melipat stroller dan gagal secara epik.

Sebagai 15 tahun saya bekerja sebagai pengasuh, saya bergumul dengan banyak stroller, seringkali sambil membawa bayi di pangkuan dan tas popok di bahu. Tidak bisa melipat stroller adalah jenis panik tersendiri, saat Anda bertanya-tanya apakah orang dewasa lain di taman bermain tahu sesuatu tentang fisika dan rekayasa yang Anda tidak tahu.

Sebelum memulai setiap pekerjaan pengasuh, saya dan orangtua menghabiskan waktu satu hari berjalan-jalan melalui logistik setiap peralatan bayi bersama.

Menurut Pew Research Center, rumah tangga dengan dua orang tua yang bekerja masih melihat pembagian pekerjaan orang tua yang tidak merata di rumah.

Mungkin itu hanya humor, tetapi perkelahian antara ayah dan stroller menyoroiti kebenaran tentang keluarga yang kurang lucu: Ayah masih belum sepenuhnya bertanggung jawab untuk mengambil sebagian besar tugas orangtua sehari-hari.

Ringkasan

Memiliki bayi dalam banyak hal adalah pengalaman ujian yang menguji nyali, di mana orang tua dapat mencatat momen-momen yang mereka lewati dengan setiap tonggak utama. Ada pertama kalinya Anda mengganti popok di tempat umum, pertama kalinya balita Anda mulai berjalan, pertama kali mereka terjatuh. Setiap pengalaman meningkatkan kemampuan orangtua, memberi mereka penghargaan baru untuk diperjuangkan. Namun, beberapa kemenangan dalam mendidik anak sulit dicapai oleh orang tua, seperti yang ditemukan sekelompok ayah. Bagaimana pendapatmu tentang pengalaman ini? Apakah kamu pernah mengalami kesulitan serupa dalam mengelola peralatan bayi? Ayo bagikan pengalaman atau komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-task-woman-saves-day?amp”>Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark